

Colmed exige nombrar pronto a director del V. Buren

SALUD. Creen que la demora es para poder instalar a un operador político.



YA EXISTE UNA TERNA DE CANDIDATOS PARA EL CARGO DE DIRECTOR.

El Colegio Médico regional Valparaíso está exigiendo acelerar el nombramiento del nuevo director del Hospital Carlos van Buren, dado que ya existe una terna, por lo que, a su juicio, la demora en la designación no tendría justificación.

“Estamos bastante preocupados por el concurso para la Dirección del Hospital Carlos van Buren. Creemos que, ya existiendo una terna, la autoridad debería nombrar con prontitud a un médico que conozca la realidad local del hospital. A nuestro juicio, los más idóneos son médicos que han liderado procesos internos del hospital, procesos importantes y relevantes, y que al conocer la realidad del hospital, son capaces, entonces, de seguir desarrollando políticas transformadoras positivas para la ciudadanía”, planteó el presidente regional del Colegio Médico, Ignacio de la Torre.

En esa línea, agregó que “nos parece que el hospital, pese a todas las falencias de infraestructura, recurso humano, equipamientos, insumos, ha logrado bajo la directiva actual del doctor David Gutiérrez, el doctor Simón Rojas y todo su equipo, mantener en funcionamiento e incluso mejorar procesos que de alguna forma logran mitigar las falencias que el Estado y el Servicio de Salud no han mejorado”.

GESTIÓN DE RECURSOS

“No nos olvidemos que fue el Gobierno Regional, y no el Ministerio de Salud ni el Servicio de Salud, quienes aportaron recientemente más de \$2.000 millones sólo para normalizar los equipos de las unidades de cuidados in-

“Creemos que, ya existiendo una terna, la autoridad debería nombrar con prontitud a un médico que conozca la realidad local del hospital”.

Ignacio de la Torre
 Pdtc. regional Colegio Médico

tensivos pediátricos. En otras palabras, ante la ausencia del Ministerio de Salud, ante la inoperancia del Servicio de Salud, es el Gobierno Regional el que tiene que entregar recursos”, hizo notar el dirigente.

Sobre esto último, precisó que “el Minsal, al no entregar financiamiento en las glosas presupuestarias adecuadas, omite su responsabilidad con el hospital, y el Servicio de Salud tampoco genera acciones para entregar estos recursos. Y entonces es la autoridad hospitalaria la que tiene que buscar recursos”.

De la Torre advirtió que “lamentablemente, creo que en este concurso nuevamente se verifica, con la dilación del nombramiento del director titular, que los intereses del Servicio de Salud son nombrar a operadores políticos que sigan las instrucciones del Servicio de Salud, en vez de nombrar a los más capacitados y que pueden liderar los procesos de cambio tan necesarios que requiere el hospital Van Buren”.

Este Diario consultó al Servicio de Salud Valparaíso San Antonio sobre los plazos para adjudicar el cargo, pero no emitieron declaraciones.